

# L'Interview

## NATURAL TRIBAL, un groupe pas comme les autres.



Si vous vous demandez quelle était la troupe qui accompagnait Vaval lors de son arrivée, nous avons la réponse : Natural Tribal. Nous avons là le groupe le plus atypique du carnaval. De la terre, des feuilles, du bois sont les éléments les plus utilisés par ce groupe très nature. Les spectateurs les ont plebiscités, ils nous reviennent donc cette année dans les rues le dimanche 28 janvier. Tony RIGA est le concepteur de Natural Tribal, lisez donc ses mots !

### LH : Pourquoi Natural Tribal ?

Tony RIGA : J'ai une passion pour les matières premières naturelles, et j'avais envie de les travailler. Et puis c'est une autre manière de penser et vivre le carnaval. La plupart des groupes ont des costumes de papiers ou de tissus qui sont magnifiques. Mais Natural Tribal montre que l'on peut réussir de splendides costumes avec des matières du terroir et un peu d'ingéniosité.

### LH : Il semble que Natural Tribal soit plus qu'un groupe carnavalesque ?

Tony RIGA : Natural Tribal n'est pas un concept de carnaval. Nous présentons un spectacle pendant le carnaval. D'ailleurs nous ne sortons qu'un seul dimanche. Natural Tribal véhicule un message, une philosophie, celle de

l'amour de la nature et de nos traditions. Le groupe existe depuis deux ans, donc deux sorties. L'une sur le thème du feu de la pierre, l'autre du prince neg marrons.

### LH : Que nous réserve Natural Tribal cette année ?

Tony RIGA : Le groupe s'est d'abord produit avec l'arrivée du Roi Vaval qui autorise l'ouverture des festivités canavalesques de ce nouveau millénaire sous les auspices de la tolérance et de la prise de conscience de la diversité des couleurs du monde. Notre prochaine sortie aura lieu le dimanche 28 janvier où Vaval et sa troupe présenteront les couleurs du monde et l'olympisme.

Le groupe ALINGA sera également présent avec nous. En outre, nous organisons une soirée le 26 janvier.

### LH : Dans quel but organisez-vous cette soirée ?

Tony RIGA : La soirée est destinée à nous permettre de financer notre sortie du dimanche, car nous avons très peu de moyens. Aussi pour rester dans l'esprit Natural Tribal nous organisons une soirée où chacun pourra revêtir un costume simple tribal ou primitif, et venir s'amuser. Car le naturel est fait de simplicité, un pagne, des feuilles peuvent suffire à faire un costume. La soirée aura lieu à la propriété Barrat routes des plages, et nous invitons tous ceux qui apprécient Natural Tribal à venir danser avec nous.

L'info est donnée, alors tous à la soirée NATURAL TRIBAL le vendredi 26 janvier et avec vos appareils photos dimanche 28 dans les rues de Cayenne.

